

Dobles grados y proyección internacional como distintivos - El Mundo - 25/05/2017

UNIVERSITAT DE VALÈNCIA

Dobles grados y proyección internacional como distintivos

E.M.

Más de cinco siglos de experiencia avalan a la Universitat de València. Fundada en 1499, la UV es hoy una moderna universidad que imparte docencia y genera ciencia y conocimiento en todas las áreas del saber desde artes y humanidades, hasta ingenierías y ciencias de la salud.

En el marco de los planes de estudio del Espacio Europeo de Educación Superior la Universitat de València ha apostado por la internacionalización, una apuesta que le ha convertido en la segunda universidad de Europa en recepción de estudiantes internacionales. La otra línea de actuación es el impulso de programas innovadores como las dobles titulaciones

Destaca

- Segunda universidad de Europa en recepción de estudiantes internacionales
- Seis dobles grados y once dobles grados internacionales
- Primera Universidad pública con grado en Ciencias Gastronómicas



60.000 ALUMNOS EN LOS MÁS DE 70 GRADOS

y dobles grados internacionales que permiten cursar parte de los estudios en Valencia y en otra universidad internacional, obteniendo dos títulos. En total, la Universitat de València cuenta con 6 dobles grados y 11 dobles internacionales. A estos programas se suma la

docencia en inglés y al mismo tiempo el compromiso con la cultura autóctona con una amplia oferta de cursos en valenciano. A lo largo de los últimos años los estudios se han ido adaptando a las demandas y necesidades de los estudiantes y de la sociedad. De este modo se ha incorporado el título de ADE y de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte en Ontinyent y también el doble grado ADE + Turismo en Valencia, así como el Grado en Ciencias Gastronómicas. Es de destacar la estrecha relación de la Universitat de València tanto con las instituciones como con los sectores productivos, de forma que su oferta es el resultado del compromiso social y la colaboración con el conjunto de la sociedad. Así, por ejemplo, en el caso del grado en Ciencias Gastronómicas, es la primera titulación universitaria en este ámbito que se imparte en una universidad pública a precios públicos. Este título es clave en un territorio como el nuestro, líder en el sector turístico. Esta titulación requiere también de disponer de un profesorado e instalaciones adecuadas y, por supuesto, de un fluido y constante diálogo y colaboración con el sector.

En el curso próximo, 2017-2018, las principales innovaciones de la

Universitat de València consisten en la incorporación de la doble titulación internacional en Química, y en la incorporación de la titulación de Enfermería en el Campus d'Ontinyent de la Universitat.

A sus cuatro campus, sus más de 70 estudios de grados y dobles grados, 106 másters, 61 programas de doctorado y 72 programas de doctorado (planes antiguos) y sus más de 60.000 alumnos se unen a espacios emblemáticos urbanos como el edificio histórico del Centre Cultural La Nau, el Jardín Botánico y los palacios de Cerveró y de Martínez de Vallejo y a las actividades universitarias que le acaban dando una singularidad propia.

